



彌生が丘小学校

コミュニティ・スクールだより

令和7年度 第2号

令和7年9月18日

発行：鳥栖市立彌生が丘小学校
学校運営協議会

5年生環境講座「エコバック、なぜ必要なの？」

7月10日に彌生が丘青少年育成会と鳥栖市環境課の方に来ていただき、出前講座を開催しました。青少年育成会の西依会長からは活動内容の紹介、環境課の方からは「目指そう！ゼロカーボン」のテーマで、環境についての講話をしていただきました。

ゼロカーボンシティの実現に向けて、何ができるかを考える良いきっかけになったと思います。児童の皆さんには、実際にエコバックのプレゼントがありましたので、是非ご活用ください。



第2回学校運営協議会を開催しました

9月4日に第2回の学校運営協議会を開催しました。各部ごとに、今後の取組について検討しました。主な内容を紹介します。

安全部

登下校時や放課後に遊ぶ際の注意点を、学校でも指導していきます。

一方で、大人の目で地域を見守ることも大切で、東区では、日常生活の中に防犯の視点を取り入れる「ながら防犯」についての出前授業を予定されています。

環境部

10月下旬頃に花いっぱい運動の実施を予定しています。

2年生のみを対象とし、一人当たりの活動時間を長く取るように計画しています。

交流・体験部

これから以下の活動を計画しています。

- 1年生 昔遊び
- 3年生 九電工研修施設の見学
- 4年生 グラウンドゴルフ体験
- 6年生 鳥栖空襲講話、高橋義希氏講演

